



Noticias de interés

Noticias de interés



8 de mayo de 2013

En este número:

- [Cooperación Al Desarrollo](#)
- [Juventud](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

MALI REÚNE UN CENTENAR DE PAÍSES DONANTES EN BRUSELAS

El próximo 15 de mayo tendrá lugar en Bruselas una conferencia internacional en la que se darán encuentro un centenar de países donantes e instituciones internacionales como el Banco Mundial, la CEDEAO (Comunidad Económica de los Estados Africanos Occidental), el Fondo Monetario Internacional y la Unión Africana, con el objetivo de asegurar financieramente la reconstrucción del país.

La conferencia, organizada por Francia y la Comisión Europea, estará copresidida por el Presidente de Mali, Dioncounda Traoré, el Presidente de la Comisión Europea, José Manuel Barroso, y el Presidente francés, François Hollande. Además se contará con la presencia de autoridades como el Presidente del Consejo Europeo, la Alta Representante para Asuntos Exteriores y los Comisarios de Desarrollo y de Cooperación y Ayuda Humanitaria por parte de la Unión, así como ministros franceses y malienses.

La organización del evento ha sido pilotada por la Dirección General para la Cooperación al Desarrollo (DEVCO) de la Comisión. Sin embargo, el Presidente del Comité de las

Regiones, Ramón Luis Valcárcel, ejercerá de anfitrión por un doble motivo. En primer lugar, porque se ha considerado que las instalaciones del CdR responderán mejor a las necesidades de la conferencia y, por otro lado, porque Mali ha iniciado un proceso de descentralización que interesa al Comité. El país debe realizar una reconstrucción integral, comenzando por los servicios públicos más próximos al ciudadano, y Valcárcel aprovechará la ocasión para animar a las autoridades regionales y locales europeas a que integren una iniciativa común por Mali.

LA UE BRINDA A SOMALIA MÁS APOYO PARA MEJORAR LA GOBERNANZA, LA JUSTICIA Y LAS FUERZAS POLICIALES

Con motivo de la conferencia sobre Somalia que ha tenido lugar en Londres, la UE ha anunciado que seguirá apoyando el sistema de justicia y fuerzas policiales en Somalia y ha prometido que enviará 44 millones de euros de ayuda.

Esta conferencia pretende apoyar al Gobierno somalí en la reconstrucción del país, que ha sufrido dos décadas de conflicto con el agravante de las graves sequías e inundaciones. La UE lleva años respaldando al país africano, al que ha destinado 1.200 millones de euros desde 2008 para cubrir las necesidades básicas de la población y mejorar la seguridad del país.

La nueva ayuda que brinda la UE se dedicará a reforzar la gobernanza, que comprende la justicia y las fuerzas policiales. La mitad de esta nueva ayuda irá para la reforma de la seguridad, que busca formar y equipar a policías y a los cuerpos judiciales y de custodia, entre otros. Un sistema de justicia fiable será fundamental para crear un entorno más seguro, ganar la confianza de la gente en el Estado y reconciliar a la nación.

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

JUVENTUD

UN PROYECTO ESPAÑOL ES GALARDONADO CON EL PREMIO DE JUVENTUD CHARLEMAGNE

Un proyecto español "Europe on track" fue galardonado con el primer premio de Juventud Charlemagne, en la ceremonia celebrada en el día de ayer en la Universidad de Aachen/Aquisgrán (Alemania). El segundo premio fue para el concurso de fotografías "Descubre Europa" y el tercero al proyecto de intercambio juvenil "La historia de mi vida" de Estonia.

Este galardón premia de manera anual a los proyectos que promuevan el sentido común de la identidad europea y la integración entre los jóvenes europeos. Por orden de ganadores el premio será de 5 000, 3 000 y 2 000€ (1º, 2º Y 3º), además los representantes serán invitados a visitar el Parlamento Europeo en los meses próximos.

El Presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz comentó sobre el proyecto español que "busca soluciones constructivas a los problemas actuales como son la pérdida de confianza en la UE y el desempleo alarmante entre los jóvenes de muchos Estados miembros".

MEDIO AMBIENTE

EL PARLAMENTO VOTA SOBRE LOS LÍMITES PARA LAS EMISIONES Y LA VELOCIDAD

En el marco de los objetivos que la Unión Europea se ha fijado para 2020, el medio ambiente y la seguridad en la carretera son aspectos claves. En este sentido, el Parlamento se ha mostrado favorable a establecer criterios fijos de reducción de emisiones y de limitación de la velocidad en carretera.

Con respecto a las emisiones, los europarlamentarios propusieron que se establezcan objetivos indicativos para el año 2025. A estos objetivos, que establecerían las emisiones entre 105 y 120g de CO₂ por km, se tendrán que adaptar los fabricantes que produzcan más de mil automóviles al año. De momento, el Parlamento ha respaldado un informe que fija los límites de emisiones de nuevos vehículos ligeros en 147g de CO₂ por km de aquí a 2020. Frente a esta limitación, la asociación que representa a los fabricantes de

automóviles en Europa (ACEA), subraya que el objetivo de 147g ya de por sí es ambicioso y que el Parlamento debería adoptar una posición más realista que tuviera en cuenta tanto el aspecto medioambiental como la competitividad del sector, muy afectada por la situación económica de estos últimos años. La ACEA advierte también que la única manera de respetar el objetivo de 147g será pasando a un uso casi total de vehículos híbridos, lo que también requiere una fuerte inversión en esta nueva tecnología. Por otra parte, las ONG consideran el objetivo insuficiente.

En segundo lugar, el Parlamento ha aprobado que se limite a 120 km por hora la velocidad máxima de las furgonetas a partir del próximo año. Además, se exigirá que las furgonetas estén dotadas de un equipo electrónico que no permita sobrepasar dicho límite.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• I Encuentro Internacional EuroEduCan

Organiza: Dirección General de Ordenación, Innovación y Promoción Educativa de la Consejería de Educación, Universidades y Sostenibilidad del Gobierno de Canarias.

Lugar: Las Palmas de Gran Canaria.

Fecha: 22, 23 y 24 de mayo de 2013.

Más Información: <http://www.espon.eu/main/>

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

B-BRUSELAS: ESTUDIO SOBRE LOS BENEFICIOS PARA LA SEGURIDAD VIAL DERIVADOS DE LA INSTALACIÓN DE REGISTRADORES DE DATOS DE EVENTOS

El objetivo del estudio es prestar asistencia a la Comisión Europea para decidir si la instalación de registradores de datos de eventos (EDR) en todos los vehículos o en determinadas categorías de vehículos podría dar lugar a una mejora de la seguridad vial, o tener otras consecuencias positivas, que justifique la adopción de medidas legislativas de la Unión Europea.

Duración del contrato: **6 meses**

Fecha límite para la recepción de ofertas: **18 de junio**

Puede ver el anuncio [aquí](#).

B-BRUSELAS: INTRODUCCIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS DE MINERÍA SUBTERRÁNEA EN LAS MINAS DE CARBÓN DEL NORESTE DE ASSAM, INDIA

Duración del contrato: **7 meses** (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite para la recepción de ofertas: **19 de junio**.

Puede ver el anuncio [aquí](#).

B-BRUSELAS: CONTRATOS MARCO PARA LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE ASISTENCIA TÉCNICA E INVESTIGACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA CONTRATACIÓN PÚBLICA

El objetivo de los contratos marco consiste en prestar a los departamentos de la Comisión servicios de asistencia técnica y de investigación económica y jurídica que apoyen las actividades de formulación y control relacionadas con la aplicación de la legislación de la Unión Europea en materia de contratación pública y midan su impacto en el mercado.

Fecha límite para la recepción de ofertas: **1 de julio**.

Puede ver el anuncio [aquí](#).

L-LUXEMBURGO: GASTOS SANITARIOS OCASIONADOS POR ENFERMEDADES Y AFECCIONES

El objetivo del proyecto consiste en desarrollar una metodología para la recopilación sistemática de información sobre las transacciones en el marco de los sistemas sanitarios en relación con las consecuencias sanitarias, esto es, prevención, cura o mitigación de enfermedades específicas por paciente, desglosadas por edad y sexo.

Duración del contrato: **30 meses**(a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite para la recepción de ofertas: **28 de junio**.

Puede ver el anuncio [aquí](#).

B-GEEL: SUMINISTRO DE UN SINTETIZADOR DE PÉPTIDOS, INCLUIDA LA INSTALACIÓN, LA VALIDACIÓN, LA FORMACIÓN Y EL MANTENIMIENTO

El sintetizador de péptidos se podrá utilizar para preparar internamente calibradores de

péptidos necesarios para cuantificar y asignar los valores de los materiales de referencia certificados basados en proteínas. El sistema deberá ser un sintetizador de péptidos con microondas para la producción de los polipéptidos abundantes etiquetados y naturales 15N y 13C utilizados como patrones internos durante la asignación de valores de las soluciones de proteínas puras y materiales de referencia certificados.

Duración del contrato: **9 meses** (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite para la recepción de ofertas: **19 de junio**.

Puede ver el anuncio [aquí](#).